



3月の取り組み

3月は数名の卒園生から連絡があり、新年度状況が変わる事の確認が出来ました。進学先の卒業や退学、仕事の転職などそれぞれ次の目標に向かい、選択しています。これまで取り組んできたことを大切に、次の場所で頑張りたいです。

また、今年度進学先を進級し、1年間頑張った卒園生には「島添の丘児童を支援する会」より進級祝金を頂きました。1年間の頑張りを評価された卒園生はとても喜んでいました。

令和4年度の最終月となり、3名の卒園する児童が（株）北斗さんより家電の支援をして頂きました。

進級
おめでとう



支援する会からの
進級祝金を施設長
より受け渡しして
もらいました。



自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内

高3生お別れサッカー大会

3月25日（土）に高校3年生の男子3名を送り出すサッカー大会を開催しました。元職員やOBが参加してくれ、高校3年生の子たちも久しぶりのOBとの時間を楽しんでいる様子が見られました。

参加してくれたOBからも「声をかけてくれてありがとう」とありましたが、忙しい時間を割いて参加してくれたOBのメンバーのみなさん、こちらこそ本当にありがとう♪♪

定期的にOBを招いたスポーツ大会開きましょう！！

☆にじのしずくとの食事会☆
高校3年生の4名が卒園するタイミングで、にじのしずくとの食事会を行いました。OBも3名参加してくれており、楽しい時間を過ごしました。



ヒロキ先生よりメッセージ

令和5年度に入り、それぞれの新しい生活が始まったかと思います。期待や不安もあると思いますが、それぞれの目標に向かって頑張ってください。社協貸付事業の近況報告なども卒園生の方から「今月取り組みの時期だね？」と連絡があるなど定着も見られてきているので、それぞれ取り組むべきことを自分で理解し、自主的に動ける様に頑張ろうね！！